

双葉で、強くなる！

中学生の皆さん、こんにちは！今日は小樽双葉高校野球部について、簡単ですがご紹介したいと思います。

☆双葉高校野球部の魅力☆

① 選手全員、『野球が大好き』である！

部員はシニア出身者もいれば、軟式野球出身者もいます。共通点は、『みんな野球が大好きであること』。経験なんて関係ありません。辛い時にみんなで支え合えるチームワークが、私たちの強みです。

② いつでも、『全員野球』がモットー！

双葉野球部では、「これは下級生の仕事」だとか、「上手な人が優先」だとかいった、強豪校にありがちな雰囲気は一切なし。練習の準備から最後のグラウンド整備まで、野球を頑張る上で大切なことは、みんなが力を合わせて取り組みます。

だからこそ、『全員野球』の大切さや素晴らしさを味わい、お互いが成長していける関係を築いていきます。

③ 『甲子園経験監督』がいる！

双葉野球部・長谷川倫樹監督は、東海第四高校(東海大札幌高校)での現役時代に選抜高校野球大会に出場！自らの経験を活かしながら、熱血指導で選手を伸ばします。

「高校生活は車。学校生活の車輪と、野球選手としての車輪が両方うまく回って、初めて真っ直ぐに走る。」が口癖である長谷川監督のもとで、白球を追いかけてみませんか？

双葉で目指せ！甲子園！！



小樽双葉高校野球部は、今年で創部20年目を迎えました。春2回、夏・秋1回ずつ全道大会に出場しています！これからが楽しみな、登り調子のチームです。

円山球場で、起こせ

双葉旋風！



④ 卒業後の『進路』も安心！

「引退したら終わり」、「負けたら終わり」なら、3年間一生懸命汗を流してきた意味がありません。双葉高校では、日ごろの学習指導や引退してからの進路指導も充実しています。保護者の方々の「子どもの幸せを願う気持ち」に応えるべく、熱意と愛情を持ちながら日々接しています。

<過去の進路実績>

北海道教育大学旭川校 弘前大学 岐阜聖徳学園大学
同志社大学 武蔵野大学 國學院大学 東海大学
北海学園大学 北海道科学大学 北海道文教大学
北翔大学 防衛大学校 北海道警察 陸上自衛隊
光合金製作所 新日本海フェリー かま栄 他

～ ここでご紹介したものは、小樽双葉高校野球部のほんの一部 ～



みなさん自身の目で、体で、双葉の魅力を感じて
みてください。人生で一度しかない高校生活。

双葉で素晴らしい思い出を作りませんか？